

Prosigue Bolivia alegatos en la Haya por demanda marítima



La Habana, 20 mar (RHC) El segundo día de los alegatos bolivianos en la Corte Internacional de Justicia de La Haya inició este martes con el discurso del jurista español Antonio Remiro Brotons.

Brotons expuso nuevamente los argumentos jurídicos que sustentan la demanda marítima para que Chile negocie una salida soberana al océano Pacífico dando detalles de los compromisos asumidos por esa nación en más de 130 años para otorgar una salida al Pacífico.

Chile se niega a reconocer los los acuerdos suscritos por las autoridades de ambas naciones entre 1920 y 2010 para reparar la mediterraneidad de Bolivia.

Entre el jueves y viernes próximo se escucharán los alegatos de de Chile ante La Haya. El fallo NO se conocerá hasta fin de año. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157932-prosigue-bolivia-alegatos-en-la-haya-por-demanda-maritima>



Radio Habana Cuba